
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 1月 4日(木) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年12月21日(木) 18:00～
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第２８５３回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年12月14日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－
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会長報告 成田 弘明 会長①
皆さんご存知のことと思いますが、6月まで会

員でございました片石さんが昨日お亡くなりにな
りました。葬儀の日時につきましては幹事よりご
報告致しますが、クラブとして葬儀の対応につき
ましては、会員外となり、慶弔規程には直接あて
はまりません。しかし、今まで長年の功績や今後
息子さんが入会される予定ですので、規程の5
「その他、理事会で認めたもの」を適用し、本日
の理事会にて協議いたします。結果につきまして
は事後報告となってしまいますが、ご理解をお願
い致します。

本日のプログラムは年次総会と橋本会員の卓話
です。今年度のロータリー事業年度ももう少しで
折り返しの時となりました。

年の瀬も迫っており、新年早々には初詣に出掛
ける方も多いかと思います。2013年に伊勢神宮
と出雲大社の式年遷宮が60年ぶりに重なり、両
社合わせた参拝者数は2,220万人にも上がったよ
うです。因みに遠軽神社では正月三箇日での参拝
数はおおよそ7,000人だそうです。

先日雑誌を見て参拝の作法について知らなかっ
たことが3項目ありましたので、初詣に合わせて
その話をさせて頂きます。

1、鳥居のくぐり方：鳥居にはくぐるという事
で穢れを祓うという意味があるそうで、そこで守
りたいのが帽子は必ずとり、できればコートやジ
ャンバーも脱いだ方がよく、立つ位置は中央より
左に立ち、くぐる前には軽く一礼し、左足から踏
み出すのが本来のくぐり方だそうです。2つ目、
参道の歩き方は左側を歩くようです。参道の中央
は神様の通り道らしく、そこを通ると神様の邪魔
になるようです。最後に手みずの作法ですが、北
海道の場合、大体の神社では凍結するため水は出
ていません。暖かい時期に万が一どこかの神社に
参拝に行った時のためにお話させていただきます
けど、鳥居をくぐり参道を進み、いきなり参拝す
る方が殆どだそうです。しかし、その前に手水舎
でお清めを本来はしなくてはならないようです。
そこでやってしまいがちな過ちは、水盤の中に手
を入れたり、柄杓に直接口をつけたり、水をのん
だりといった行動はタブーだそうです。その他の
作法につきましては述べるまでもございませんの
で割愛致しますが、初詣の際、今日の事を少し思
い出して頂ければ良いかなと思います。
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幹事報告 佐久間 英昭 幹事②
❶ RI第2500地区ガバナー事務所より、｢規定審

議会の郵便投票による選挙結果報告｣が届き、
制定案1並びに2とも可決、上程が決定。

❷ RI第2500地区ガバナー事務所より、2020-2021
年度ガバナー候補者推薦書が富良野RCより提
出され、2017-2018年度ガバナーノミニー･デ
ジグネートとして同RCの松田英郎君を指名す
る旨の報告。この件に異議のある場合は 12月
26日までに書面をもって申立のこと。

❸ RI第2500地区ガバナーエレクト事務所より、
｢2018-2019年度地区役員の選任について｣、奨
学金・学友小委員会委員に上田君の推薦依頼。

❹ 一般財団法人比国育英会バギオ基金より｢2016
年度事業報告書と基金への寄付のお願い｣文書。

❺ 元会員の片石利見様がご逝去されました。葬
儀日程は、本日18時より通夜、明日10時より告
別式。式場はたかはしセレモニーホール。

❻ 本日例会終了後、理事会を開催します。
【名前等の後ろの○数字は写真とその中の番号】

新 年 交 礼 会
親睦活動委員会

クリスマス家族会
親睦活動委員会



リア人や日本人8人でやっていました。一番のタ
ーゲットは生田原の砂金沢上流の丸山周辺と留辺
蘂の瑞穂の国有林で、2年がかりでやりました。

その後、バブルが弾けて、開発資源チームも無
くなってしまったようです。

平成26年、以前知り合いになったオーストラ
リア人が訪ねて来て、27年5月、GPSを組み込ん
だ軽量コンパクトな磁力計＝鉱物資源探査器をス
ノーモービルに乗せて二人で探査をしていました。

翌年、もう一枚の資料：｢カナダよりチャータ
ー機で隆尾(りゅうお)｣ですが、9月に若い方たち
20名が来ました。隆尾の砂利取り場で私たちが
一生懸命採って積んでやりました。今年も採った
んですが、横坑が二つありました。採掘後、そこ
を埋めるように言われました。隆尾は外人さんが
ターゲットにしているようです。

その資料の下にある写真は現在やっているボー
リング現場で、このマシンは450mまで掘れま
す。いまも佐呂間でやっている最中です。ここに
写っているサンプルがいま皆さんに回しているサ
ンプルと同じものです。(写真上)

その中に、何m掘ったら金がどのくらい入って
いるかなどを調べるサンプルです。

最後に、｢北海道の熱水鉱床｣の図のように、こ
こら辺には金が沢山あることが判ると思います。
何とか、皆さん金持ってお金持ちになって、縁が
あるえんがるに入れれば一番良いのかなと思って
います。

もし、金が沢山出たときには、皆さんにお裾分
けできれば良いなと思っております。
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12月 7日 40 37 29 2 83.8%
12月14日 40 37 29 78.4%
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ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長

竹森英樹君 結婚記念日 5,000円
上田 稔君 結婚記念日 5,000円
佐藤直也君 結婚記念日 5,000円

2017-18年度合計 346,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：張江紀代美 委員
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本日のプログラム Ⅰ．年次総会
議長 成田 弘明 会長①

議題「2018～2019年度 遠軽ＲＣ役員・理事
の選考」について、木村一則選考委員長③より次
の通り報告があり、全会一致で承認されました。
＊2018～2019年度 遠軽ロータリークラブ役員

会 長 遠藤 利秀 君
副 会 長 金谷 正一 君
会長エレクト 渡辺 勉 君
幹 事 東海林 勉 君
会 計 島田 光隆 君
Ｓ Ａ Ａ 上田 稔 君
直 前 会 長 成田 弘明 君

＊2017～2018年度 遠軽ロータリークラブ理事
クラブ奉仕(プログラム)委員長 佐藤 直也君

職業奉仕委員長 佐久間 英昭 君
社会奉仕委員長 髙橋 義詔 君
国際奉仕委員長 高井 一博 君
青少年奉仕委員長 黒坂 貴行 君
副 幹 事 本間 克明 君
副 Ｓ Ａ Ａ 日野 邦彦 君

Ⅱ．会員卓話
“北海道は今、再びゴールドラッシュ”

橋本 政司 君④
私は白滝ジオパーク推進委員会の会員で、職業

分類は建設業なんですが、生田原地域ではなんで
も屋でいろいろやっています。

この配付資料は同じ会員で地質学者に書いて頂
いたのですが、このレポートによると、｢平成24
年１月21日付けで、鉱業施行法が改正され、鉱
業権の設定許可基準が大きく変更された｣。私も
初めて判ったんですが、｢これは国の政策が国外
の大規模な探査には補助金をだすが、国内の金属
探査事業には出さないことから｣、だから今、外
国からどんどん入ってきているんですね。

因みにサザン・アーク・ミネラルズ・ジャパン
という会社が生田原にも事務所を設けて、愛別か
ら下川まで足を延ばしています。

平成2年、当時の日商岩井とオーストラリアの
会社が合同で鉱床の探査を行ったときに、私は自
走式のパワーショベルでボーリングマシンとコン
プレッサー用の鉄パイプを運んだりして、試掘後
の計器運搬などを担当していました。オーストラ


